

# *Proyecto de Resolución*

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

## **RESUELVE**

Expresar su beneplácito por la conformación de la red de madres y padres adoptantes "Adopten Niños Grandes" y por la tarea que han realizado en su primer año de existencia.

MICAELA MORAN  
DIPUTADA NACIONAL

## FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Adopten Niños Grandes es una red de madres y padres adoptantes que busca transmitir su experiencia poniendo el foco en lo único que importa: restituirles a los chicos el derecho a una familia. Cumplió su primer año de existencia el 31 de mayo.

En nuestro país la cantidad de niñas, niños y adolescentes en situación de adoptabilidad crece a medida que se acercan a la mayoría de edad, mientras la cantidad de postulantes disminuye de forma drástica. La edad promedio de chicos y chicas en situación de adoptabilidad es mayor a los 7 años.

Según datos de la Dirección Nacional del Registro Único de Aspirantes a Guarda con Fines Adoptivos (DNRUA) actualizados a enero de 2023, en la Argentina hay 2.368 solicitudes abiertas por personas que quieren adoptar: un 74% de los legajos está compuesto por dos solicitantes (matrimonios y uniones convivenciales), y el 26% restante corresponde a familias monoparentales, integradas por una sola persona.

Cerca de un 90% de los inscriptos busca niños o niñas que tengan entre 1 y 4 años, y luego los porcentajes descienden de forma gradual hasta llegar a los adolescentes de 15 años o más, para los cuales hay solo dos "legajos" activos.

Disponibilidad adoptiva según la edad del NNyA (*)	Legajos	%
1 año	2032	85,81
2 años	2077	87,71
3 años	2074	87,58
4 años	1863	78,67
5 años	1572	66,39
6 años	1062	44,85
7 años	666	28,13
8 años	441	18,62
9 años	203	8,57
10 años	146	6,17
11 años	49	2,07
12 años	34	1,44
13 años	9	0,38
14 años	5	0,21
15 años o más	2	0,08

**Nota: Los cortes de edad no son excluyentes, Ejemplo: una Disponibilidad Adoptiva de 8 años, también puede incluir 4 y 1**

Las estadísticas del DNRUA también marcan que un 57% de las solicitudes son para adoptar a un solo niño, niña o adolescente, en tanto un 43% busca dar familia a dos o más menores, pertenezcan o no a un mismo grupo familiar. Y si

se habla de disponibilidad adoptiva según discapacidades o enfermedades, solo un 18% de los inscriptos acepta adoptar en estos términos.

Esta situación nos permite valorar aún más la tarea que realizan este grupo de madres y padres en la red que han conformado.

Para conocer el nacimiento de la red Adopten Niños Grandes debemos mencionar las redes sociales. El hashtag #AdoptenNiñosGrandes en Twitter se convirtió en un espacio en donde cada familia contaba sus historias, sus anécdotas, las maravillas y también las tormentas por las que se veían invadidos al compartir sus vidas con esos "niños grandes" que los habían elegido. Pero no quedó en un hashtag: pasó a ser una red de madres y padres que difunde y acompaña la adopción, a grandes rasgos, porque su tarea es mucho más profunda.

Trabajan para que aumente la cantidad de legajos dispuestos a adoptarlos y restituirles sus derechos, teniendo en cuenta que la concientización sobre la disponibilidad adoptiva de quien se inscribe es la base de mejora de esta situación.

En su sitio web se definen de la siguiente manera: *"Somos un grupo de más de 50 mapadres autoconvocados con historias diversas pero con un denominador común: todos transitamos la adopción como uno de los caminos para formar nuestras familias. Buscamos aportar nuestro grano de arena para cambiar la historia de tantos niños, niñas y adolescentes que pasan años en hogares viendo como sus pares más pequeños son adoptados mientras se preguntan ¿cuándo conoceré a mi familia?. Desromantizamos la adopción, somos personas reales ahijando NNyA con una historia que están y seguirán resignificando toda su vida. Sabemos que hay que prepararse para acompañarlos y por eso trabajamos para que quienes emprendan el camino cuenten con la mayor cantidad de herramientas posibles. ¿El amor de la familia no alcanza? Si, pero cuanto mejor preparados estemos ¡mejor!"*

A través de sus cuentas en las redes sociales buscan visibilizar a estos niños y niñas "grandes" y sus realidades a través de casos reales y así derribar mitos y prejuicios sobre ellos y su adopción con una mirada realista, concreta y práctica y también ayudan en las consultas que les llegan.

También organizan entrevistas y charlas por medio de su Instagram @adopcionNG donde se enfocan en la experiencia del colectivo y hacer emerger realidades propias de la cotidianidad de las familias que ya han adoptado.

Las redes de Adopten Niños Grandes son:

Twitter: <https://twitter.com/AdopcionNG>

Instagram: <https://www.instagram.com/adopteninesgrandes>

YouTube: <https://youtube.com/@AdoptenNinesGrandes>

TikTok: <https://tiktok.com/@adopcionng>

Web: <https://www.adoptenninesgrandes.ar>

Asimismo, han editado un libro digital que se encuentra disponible en su web y se puede descargar en forma gratuita en el siguiente link: <https://drive.google.com/file/d/1EOdIZKW9022UWAqNw8UFknjT4BhJwGZv/view>

Por todo lo expuesto, agradezco a mis pares la aprobación de la presente iniciativa.

MICAELA MORAN  
DIPUTADA NACIONAL